

# missio

## Chanteurs à l'Étoile

### Qui sommes-nous ?

Nous sommes des milliers. Chaque année, dans plus de 130 pays du monde, nous passons de maison en maison, déguisés en mages ou en bergers, pour dire "Paix à cette maison", pour annoncer l'Évangile et la joie de la fraternité des enfants de Dieu.



### Pourquoi chantons-nous ?

En lien avec les enfants de tous les continents, nous nous associons à **Missio**, l'organisation de solidarité de l'Église Catholique qui soutient des projets développés par les communautés chrétiennes dans les pays du Sud. En chantant, nous rappelons que Jésus est venu pour toutes les nations de la terre et plus particulièrement pour les pauvres et les exclus. Nous recueillons vos gestes de partage au profit de projets concernant des enfants d'autres pays. (Voir au verso)

[www.missio.be](http://www.missio.be)

# missio

## Chanteurs à l'Étoile

### Qui sommes-nous ?

Nous sommes des milliers. Chaque année, dans plus de 130 pays du monde, nous passons de maison en maison, déguisés en mages ou en bergers, pour dire "Paix à cette maison", pour annoncer l'Évangile et la joie de la fraternité des enfants de Dieu.



### Pourquoi chantons-nous ?

En lien avec les enfants de tous les continents, nous nous associons à **Missio**, l'organisation de solidarité de l'Église Catholique qui soutient des projets développés par les communautés chrétiennes dans les pays du Sud. En chantant, nous rappelons que Jésus est venu pour toutes les nations de la terre et plus particulièrement pour les pauvres et les exclus. Nous recueillons vos gestes de partage au profit de projets concernant des enfants d'autres pays. (Voir au verso)

[www.missio.be](http://www.missio.be)

## CETTE ANNÉE, AVEC MISSIO, LES CHANTEURS À L'ÉTOILE SOUTIENNENT UN PROJET POUR LES ENFANTS DE CÔTE D'IVOIRE

Dans le diocèse d'Agboville, des enfants de familles pauvres ne peuvent pas participer aux activités organisées par l'Église pour les jeunes du caté. Il y a parfois des rassemblements pour plusieurs paroisses, des activités comme celle qui a lieu aujourd'hui. Il faut participer au frais et certains parents ne peuvent pas payer. Pas très chouette pour les enfants. Comment les aider ?



La paroisse St Charles d'Adzopé veut monter un petit élevage de poulets et utiliser les bénéfices pour financer les activités. Ainsi aucun enfant ne se sentira exclu.



L'argent récolté est à verser sur le compte:

**IBAN B19 0000 0421 1012 - BIC BPOTBEB1**

***N'oubliez pas la mention: "252 Chanteurs à l'étoile"***

[www.missio.be](http://www.missio.be)

## CETTE ANNÉE, AVEC MISSIO, LES CHANTEURS À L'ÉTOILE SOUTIENNENT UN PROJET POUR LES ENFANTS DE CÔTE D'IVOIRE

Dans le diocèse d'Agboville, des enfants de familles pauvres ne peuvent pas participer aux activités organisées par l'Église pour les jeunes du caté. Il y a parfois des rassemblements pour plusieurs paroisses, des activités comme celle qui a lieu aujourd'hui. Il faut participer au frais et certains parents ne peuvent pas payer. Pas très chouette pour les enfants. Comment les aider ?



La paroisse St Charles d'Adzopé veut monter un petit élevage de poulets et utiliser les bénéfices pour financer les activités. Ainsi aucun enfant ne se sentira exclu.



L'argent récolté est à verser sur le compte:

**IBAN B19 0000 0421 1012 - BIC BPOTBEB1**

***N'oubliez pas la mention: "252 Chanteurs à l'étoile"***

[www.missio.be](http://www.missio.be)